

EL PSOE PIDE UNIDAD, IGUALDAD Y AVANZAR HACIA UN MODELO FEDERAL EN EL PLENO DE AYER EN SAN VICENTE DEL RASPEIG.

El Grupo Municipal Socialista va a apoyar esta moción ya que responde a la línea que defendemos de mantener la unidad de España, garantizando la igualdad de los españoles independientemente del territorio en el que residan y apuesta por la necesaria reforma constitucional que mejore y modernice el actual modelo autonómico.

Nuestra postura en esta materia se basa en tres ideas.

Nosotros pensamos que el modelo autonómico ha tenido un papel crucial en la historia reciente de nuestro país, para vertebrar, modernizar y democratizar el estado español.

Las Comunidades Autónomas han desempeñado un papel protagonista en la construcción del Estado del Bienestar y en la consolidación de derechos y servicios públicos esenciales para los ciudadanos, como la sanidad, la educación, los servicios sociales, las pensiones o la igualdad entre hombres y mujeres.

Además los socialistas no somos secesionistas, al contrario, pensamos que juntos hemos llegado hasta aquí y que continuar juntos es mejor para todos y todas.

Nos alineamos con el Estado de derecho y optamos por cauces constitucionales para promover los cambios de mejora y modernización del modelo territorial del Estado, avanzando hacia un modelo federal.

Ahora bien para seguir progresando juntos hemos de plantearnos con seriedad, determinadas reformas constitucionales que permitan, desde un amplio consenso, político y social, construir un modelo territorial que siga avanzando en el autogobierno, que incorpore los hechos diferenciales y las singularidades que son expresión de nuestra diversidad.

Por todo ello nuestro voto será a favor de buscar un modelo territorial que asegure la unidad de los españoles.



OTRAS IDEAS SOBRE REFORMAS NECESARIAS

- La creación de un Fondo de Garantía del Estado del Bienestar para tiempos de crisis
- La reforma del senado como auténtica cámara de representación territorial
- Dar mayor protagonismo a las CCAA en la gobernación del estado
- Un nuevo modelo de financiación autonómica,
- Mecanismos de cooperación institucional,
- Garantizar la igualdad en prestaciones y derechos independientemente del lugar de residencia,
- En definitiva, un nuevo modelo territorial que mejore y modernice el actual modelo autonómico con el objetivo de asegurar la unidad de España basado el principio de reconocimiento a la pluralidad.

